
INR 182/2024 
OGGETTO : Interrogazione del consigliere del Gruppo Partito Democratico Alessandro Masi 
sull’illuminazione cittadina. 

 -_- 
 

Il Consigliere del Gruppo Partito Democratico Alessandro Masi ha presentato la seguente 
interrogazione che integralmente si trascrive: 
 
“” 
 

PREMESSO 

- che l’illuminazione cittadina deve garantire la sicurezza, l’accessibilità e la vivibilità della Città; 

- che la necessità di limitare i consumi dell’energia - data dal suo elevato costo,  soprattutto in 
questo periodo di instabilità e di conflitti internazionali, oltre che dagli obbiettivi di transizione 
ecologica  e per prevenire l’inquinamento luminoso, impongono un contenimento 
dell’illuminazione; 

 

- che, al contempo, l’attuale livello “crepuscolare” della Città notturna rischia in alcune zone, 
soprattutto nei tratti della grande viabilità di collegamento (per es., via Fiorentina, viale Cavour, 
viale XXV aprile, viale XXIV maggio, viale Mazzini, e poi le arterie interne ai diversi quartieri o in 
alcuni luoghi di accesso della Città: si richiama per tutti, il buio dell’ingresso alla risalita di 
Fontebranda, richiamato più volte all’attenzione del Comune) di creare insicurezza per i pedoni e la 
marcia dei veicoli, oltre che per la vivibilità stessa della Città; 

 
TUTTO CIÒ’ PREMESSO 

si interroga la Sindaco o il competente Assessore per conoscere: 
 

quale sia l’attuale situazione dei consumi e della spesa annua per l’illuminazione pubblica della 
Città e se ci sia l’intenzione da parte dell’Amministrazione di integrare con il gestore il piano 
dell’illuminazione pubblica, per garantire una migliore sicurezza pedonale e della marcia dei veicoli 
e, in generale, della vivibilità della Città. 

 
 

 

Siena, 03/12/2024 
 
        F.to MASI Alessandro 
  

  

  
  
  

  

           


